

# Un vistazo al impacto

Durante 23 años, la Red de Acción Contra el Cáncer de la Sociedad Americana Contra el Cáncer (ACS CAN, por sus siglas en inglés) ha involucrado a voluntarios de todo el país para usar sus voces y abogar por cambios en políticas públicas con el objetivo de salvar vidas del cáncer. En 2024, logramos avances monumentales en nuestro impacto hacia la misión de promover políticas públicas basadas en evidencia para reducir el sufrimiento del cáncer para todos. Nuestros logros incluyen:



ACS CAN impactó la vida de más de **29 millones de personas** a través de un increíble trabajo de activismo para mejorar el acceso equitativo a la atención médica, reducir y prevenir el consumo de tabaco, acelerar el acceso a la innovación y mejorar las políticas de navegación de pacientes con cáncer y sus familias.



Más de medio millón de personas obtuvieron seguro médico gracias a los continuos esfuerzos de ACS CAN para apoyar el proceso de implementación de la expansión de Medicaid en **Carolina del Norte**.



Los esfuerzos de ACS CAN lograron un considerable impacto que se materializó en un aumento de la financiación de los programas e investigaciones sobre el cáncer en el año fiscal 2024, incluyendo un aumento de **300 millones de dólares** en el presupuesto base de los Institutos Nacionales de la Salud y **120 millones de dólares** para el Instituto Nacional del Cáncer.



Los voluntarios de ACS CAN propulsaron el activismo comunitario comunicándose directamente con miembros del Congreso en casi **125,000** ocasiones por correo electrónico, llamadas telefónicas e interacción en las redes sociales para defender nuestras prioridades en relación con el financiamiento del año fiscal 2024.



Gracias al incansable activismo de ACS CAN, el Congreso aprobó un **proyecto de ley presupuestaria** para el año fiscal 2024 que **por primera vez** incluyó **12.5 millones de dólares** en fondos dedicados al desarrollo de la investigación sobre cuidados paliativos y **6 millones de dólares** para financiar una nueva iniciativa con el objetivo de mejorar el pronóstico de cáncer entre las personas nativas americanas.



Los voluntarios de ACS CAN generaron más de **24,000** mensajes y **5,500** llamadas telefónicas a las oficinas de legisladores para ayudar a avanzar nuestras prioridades en la Resolución Continua del año fiscal 2025.



Casi **80,000** Luces de Esperanza homenajearon a seres queridos a lo largo de todo el país como parte del 14º evento anual de Luces de Esperanza de ACS CAN, que recaudó más de **834,000 dólares**.



Los voluntarios de ACS CAN realizaron casi **366,000** acciones en línea en apoyo a campañas de activismo contra el cáncer.



ACS CAN logró promover con éxito un proyecto de ley sobre la Detección del Antígeno Prostático Específico para hombres con seguro médico y en alto riesgo (PSA for HIM, por sus siglas en inglés) en **Washington, DC, Delaware y Tennessee** para ayudar a reducir las barreras y aumentar el acceso a la atención médica para los hombres mayores de 40 años que tienen un alto riesgo de padecer cáncer de próstata.



En 2024, los activistas de la lucha contra el cáncer realizaron más de **42,000** peticiones como parte del programa electoral no partidista de ACS CAN, Cancer Votes (Votos Contra el Cáncer). Además, los activistas lograron que **93 candidatos se comprometieran** a continuar financiando la investigación del cáncer. El objetivo de Cancer Votes es informar a los candidatos y al público sobre las medidas que los legisladores pueden tomar para dar prioridad al cáncer.



El activismo de ACS CAN contribuyó a que se ampliara la cobertura de seguro para que incluyera las pruebas integrales de biomarcadores en **Colorado, Connecticut, Florida, Indiana, Iowa y Pensilvania**. Hasta la fecha, **20 estados** han adoptado leyes similares para ampliar la cobertura de esta importante prueba.